ホームページ 東商連

ました。 持続化給付金な

をつくろう」と活発な意 いて理解してもらう機会

った」と涙を流して話し

そんな人もいなか

相談したら分からなかっ

をつなぐことが大切」

民商の魅力、組織につ

に訪れた当時は、「 誰に

検索

兄さんに相談すると、

地域の民商に相談して こらん」と紹介されたの

ています。役員会では

(葛飾民商・小林智子)

用してほしい。

紹介で入会した会員を

悩んでいるところに、お 響を受けて売上が激減し

がきっかけでした。 相談

訪問していきたい」「新

人会員と地域の役員と顔

電子メール mailadm@toshoren.jp

こ入って良かった」

に入会。新型コロナの影

ました。

落合さんは8月に民商

発行

電 話 F A X

第462号

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

同じでした。

を聞き、書類の準備をし

さんの一か月分の給料と

ました。 年間8回分割で 保料の納入通知書が届き

7月に西東京市から国

19万4800円。

野口

東京商工団体連合会

03-5692-5081 03-5692-5091 発行責任者 井賀 眞

西東京民商会長 野口 渉(建設機械修理)

りました。 のではないかと心配にな 口さんは滞納してしまう で納付負担が大きく、野 月から減り始めましたの 対策の国保減免申請で、 で、仕事の売上が今年6 全国にいる多くの業者が に掲載された新型コロナ そこで、全国商工新聞 新型コロナ感染の影響

減免になって助かってい 当に良かった。『納入が ました。野口さんは「本 万4300円が戻ってき さらに前年度の8期分2

ますます納付が厳しくな 減少。 国保料を納めずに いると、延滞金が生じて して30%以上の売上の 減免の基準は年間を通

減免申請が認められ

国保課に行って申請方法 口さんも「きちんと払え る経験の記事を読み、野 てみよう」と西東京市の 自分も申請し 厳しい。と思ったら、す て商売を続けるために、 ぐに減免申請を。

安心し



「ここに来たら友達も増 「ようやく安心できまし どの支援策について小林 智子事務局長が話すと ら19人の入会者を迎え きな支えになる」と話し れてきた落合さんは、 ないということが心の大 えるし、自分ひとりじゃ と笑顔を見せました。 た。まだまだ頑張れます」 葛飾民商では、4月か 美知江さんをつ れます。 見が出されています。 勢です。葛飾民商では、 都や区の支援制度の申請 が多く、民商が出番の情 るために、役員を先頭に 相談に来ることも考えら 後さらに会内外の業者が 型コロナウイルスの収束 はまだまだ続きます。 奮闘していきます。 が見えないからこそ、 秋の運動も入会者を迎え 民商では、相談活動も 困っている業者 今 新

名)を連れて民商に来所 娘さんの美智江さん(仮 きたい」と9月10日に

しました。

が、「居酒屋を経営して 落合トシ子さん (仮名)

カラオケ店を営む女性

商売の味方

いる娘も一緒にいろんな

ことを勉強して覚えてい

今回

制度を活用しましょう」 と話しました。 É 8 した。 (以下、東商連) は9月 東京商工団体連合会 東商連

部の担当課長がそれぞれ 総務部、主税局から徴収 産業労働局から商工部・ る要請書」を提出し、 生活を守るため地方創生 響から中小業者の営業と 部、総務局から総合防災 感染対策部・保健政策部 部局に申し入れを行いま 臨時交付金の活用を求め 新型コロナ感染症の影 東京都は福祉保健局の 東京都に対して 各 答

参加し、東商連から星実 万件までに引き上げる。 現在1日8600件の検 団で感染者が発生してい うよう通達が出ている。 る場合は幅広く検査を行 査体制を10月までに1

予で対応している。 その 事業者の営業存続を支援 【3】中小企業・小規模 ための区市町村への支援 する制度の継続・拡充に を進めている。

マイページの機能など、

要な対策をとっていく。 的になるが、引き続き必 れているため対象も限定

また、申請書類の簡素化、

業の落ち込みはひどい」

との声が出されました。

なメニュー の融資制度も

都の担当者から「様々

け外されていて、観光事 oキャンペーンも東京だ

度を拡充しているので活 の存続については融資制 目的に行っている。営業 ラインに沿った対策をし ている事業者への支援を ている感染防止のガイド 協力金は各業界が出し という観点で決定した。 源をうまく活用していく 額については意見をいた 的である。 だいている。 限られた財

ページ、納税通知書にも 措置の周知等について 同封して徴収猶予の制度 【4】地方税の納税緩和 リー フレットやホーム いするもので、協力して 求めるために、業界のガ イドラインの遵守をお願 ーについて 事業者に適切な対策を 答がありました。 を見て取り組む」など回

都と交渉 力の向上のための検査機 検査機関をさらに設置 また各機関の処理能 統的な支援を のリー フレットを作成 してほしい。 緊急支援策 し、支援情報ナビも立ち

子・小林昭子副会長、 商連事務局が参加し、 会長・長谷川清・武藤幸 議が同席しました。 本共産党の尾崎あや子都 日 東 器の購入の補助なども行 リスクの高い人から優先 っていく。医療従事者や 的に検査を行うこととし

【5】東京都の支援策の

め、申請ができなかった

の締め切り後についたた

人が何人もいる。救済策

知はがきが2回目の申請 力金の申請で1回目の通

参加者から、「都の協

対象と手続きの簡素化に

要望書に対する都の回 【2】新型コロナウイル れ以外は自費で検査を受 けてもらうことになる。 ており、今の時点ではそ

のための資金繰り支援と

コロナ禍での営業存続

~ 6月の緊急事態下の自

を検討できないか」「4

粛期間が明けてもお客は

いうことで取り組んだた

め、特に重大な緊急事態

下にあった4~6月を対

が続いていることを理解 続いている。 苦しい状況 戻らず売り上げの減少が

して」「オリンピックを

援事業には目的が決めら

当てにしてホテルを改装

した業者もいる。 GoT

象に制度を作った。 各支

ついて

【1】PCR検査の拡充 について

国から特定の地域や集 について 国保料の減免や納付の猶 られたもので、事業主は 用者のみに特例的に認め 保険の傷病手当金の対象 ス感染症に係る国民健康 国保の傷病手当金は被

今後も最大限の努力をし

進められない制度で効果 時交付金を財源としてい ないと都の支援金申請も る。国からの支援金が出 8月、9月の協力金の 家賃支援について、臨 いる。新しい業態へ変わ ることが必要だと考えて 制度も活用してほしい。 設けている。また、国の 経済の回復を加速化させ

ついて

【6】感染防止ステッカ の支援という形で行って これからは商売の仕方へ への補助も行っている。 上がる取り組みを、時期 いく。 観光業全体が盛り るためのデリバリーやテ イクアウト、テラス営業

めの支援拡充と制度改善 続して業者の要望を届 け、営業を続けていくた 今後も東商連として継

を知らせている。

いただきたい。

を求めていきます。

困難な方は積極的に活用

9月号の感想

緒に取り組んだロング

八王子民商が他団体と

板橋区

国分尋実

税所由美子 (西東京市) 小林和子 (大田区) 鈴木賢市 (足立区)

をうまくつないで言葉を完成させ ドを完成したら、二重ワクの文字【解き方】カギを解いてクロスワー

健局感染症対策部から部

私たち自営業者は、

24 23 21 19

木製の人形 古池に飛び込む動物

防止のためにもPCR検

業者の立場から感染拡大 泰彦事務局員が参加し、

査の拡充を求める要望書

秋の味覚の一つです

を取り払ってほしいもの

送ります。

次の方に図書カードを

(コロナ太り)

6

18 16

エビで釣ることもある 気持ちがよい.....な生活

は控訴したが、なんとし

ても勝って被爆者の苦労

域を再調査したのは私で として高く評価された雨

9月号のパズルの答え コロナブトリ

厚労省と広島県・市

的な判決を下しました。

一番です。

この裁判で「増田雨域」

は「黒い雨」訴訟で84

7月29日、広島地裁

増田善信

人全員に勝訴という画期

ると感じました。平和が してほしい」と願ってい 国の方も「核兵器をなく 廃絶国際署名に応じた外 ラン署名活動で、核兵器

応募要領

をプレゼント。

発表は紙面に掲載します。

9 6 5

やまいとも言います

紙に包んで捨てよう

電話での呼びかけ言葉

東商連共済会

2人組。漫才の名.. 換気のために開けます

人のまだしなかったこと

8日に武藤幸子理事長、

東商連共済会は8月2

昆野昭男副理事長、 木崎

をすること。

則代未聞。..... な大事業

止解者多数の場合抽選で、

3人に図書カード

紙面についてのご意見・ご要望・営業とくらし名も。締切は毎月第2月曜日。なおひとこと、東商連まで送ってください。所属民商名・団体東る連まで送ってください。所属民商名・団体

東京の商工業者の新聞

黒い雨」訴訟と雨域

お楽しみ図書力

ヨコのカギ

失敗。

12

16

タテのカギ

自分自身をほめること

夜の景色

火事などを見物する人 小型のカモ鳥

.....の功名

弱い立場の人に苦痛を与え

生物のからだを組み立てて

ホヤホヤの食べ物

マツタケ料理の一つ

前もって用意すること

いる最小の単位 食物をはさむ2本の棒

エは

論を動

憲法東京共同センター 大塚駅前宣伝 9月9日、

が参加しました。 口で行い、9団体27人 宣伝行動をJR大塚駅北 レートーク形式で行 ハンドマイクを使った

組みました。この取り組

挙特番やっても意味がな どい政策をしていると選 たと報道されているけれ べき。投票後にこんなひ いま苦労している 菅さんは苦労人だっ

本部 ιí 0枚を配布し、改憲発議 署名入りティッシュ15 が訴えました。 ど、モリカケ問題、 は病気を理由にしたけれ 当に腹が立つ。安倍首相 女性は「今の政府には本 集めました。 東京地評、年金者組合都 由法曹団東京、 反対緊急署名20人分を 署名に応じた60代の およそ30分の宣伝で 東京平和委員会、自 東京革新懇の仲間 東商連、 った。国政選挙だってこ 男性は「テレビで毎日、 見る会、コロナ対応だっ れくらい毎日取り上げる はこんなにやっていなか るけれど、都知事選の時 と話しました。30代の 自民党総裁選を報じてい て何も解決していない」

ました。 えてほしい」と熱く語り 我々をどうするべきか考

に一協力ください

連絡会で宣伝行動に取り 加盟する消費税廃止各界 消費税廃止各界連絡会 8月17日に東商連も

人田

浦田

雪谷民商

区議団と懇談

るなか、4人が署名に応 じ「政府はもっと国民の 強い日差しが照り付け

参加しました。 みに7団体から16人が

・融資が受けられない

1

た支援を

消費税はいますぐ5%

費税がこのままの税率で 生活を直視すべき」「消 声が寄せられました。 は生活できない」という

15%減税 14%減税

ら7人、都議会の藤田り

ミニト

マト摘みゆく腰に蚊取り香

榮子

商から14人、区議団か

懇談を持ちました。 3民 日本共産党大田区議団と

ょうこ都議が参加しまし

業者は収入が断たれ、

支援もない」「国や都の

きたが、支援すべきこと

から外された業者は何の 対象にしていない。 対象 懇談では、

民商側から

食店や限られた業者しか

発。「中小業者が安心し 東京都のコロナ対応を告

> 宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者 ・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。【投稿規定】ハガキに3句以内。未発表に限る。住所

は図書カードを贈呈いたします。

て商売が続けられるよう に検査体制を強化させて

減少が条件だったり、

飮

雪谷) は8月29日に、

蒲田民商で行った懇談

初アイス瞳みひらく吾子の声

出川ひろ子

つのまに空き家となりぬ白粉花

[評] 心に涼風の通るような、懐かしい父の文字。

望月千恵子

新涼や家族写真の父の文字

「評」青の最も美しいのは一日。そこに惹かれる。

区内3民商(大田、蒲田、

いて懇談を持ちたい」と 政に求めている施策につ

中小業者の実態と行

の申し入れを受け、大田

在宅勤務など、会社から 離れた場所で働く 西芳寺の通称は......寺

シジミ、サザエなど オカメ、セキセイなど

No.133

狩人のことです

子どもたち。……用品 廃業に追い込まれたり自

殺者も出ている」「当初

家賃補助や事業支援給付

という態度」「他区では、 から大田区の業者支援は 借入して乗り越える』

実行している」「国や都 の制度は、売上の50% 金などの支援策を独自に

した。

ナ感染拡大 党の藤田りょうこ都議は 同席していた日本共産

感染拡大を早期に終息さ 業種で支援が必要な状況 飲食店を中心にあらゆる が続いています。同時に、 と回答しました 地に対しての集中した検 査を検討していきたい」 方針に沿って、感染震源

担当部長は「都でも国の せることが、営業を守る す。PCR検査を拡充し、 性者を見つけ隔離等の対 無症状の感染者を含め陽 応を求めます」と要望。 ためにも必要だと考えま

> 日時 場所

示

ほしい」と訴えがありま べき。その予算を組んで 支援から除外された業者 への支援こそ大田区はす (蒲田民商 答えました。 じ。皆さんの要望が実現 区議団からは「松原区長 とはまだある」と語り、 は何もしていないと同 するよう頑張りたい」 石倉真喜夫) ع

東商連共済会第45回定期総会 10月25日(日)午前10時30分から午後4時

東医健保会館(新宿区南元町4番地)

都に要望書を提出

東商連婦人部協議会第47回定期総会

11月7日(土)午後1時30分開始(予定) 日時 会場 東商連会館3階(荒川区西日暮里6-62-1)

俳 句

石川 三貞夫選

トこぐ池すっぽりと蝉しぐれ 〈すっぽり〉に蝉しぐれのボリューム感が。

樹下に立つわが身貫く蝉しぐれ [評] 短い地上での時を懸命に生きる蝉への敬意。 清美

露草は青一日の美しき 狛江市 相馬